

*Nord-Ouest.* C'est ce point que nous nous proposons de mettre en lumière dans un prochain article. Ce sera, à l'occasion du centenaire, notre modeste hommage aux soixante et onze années de travaux apostoliques de ces généreux fils de France et du Canada français dans nos immenses plaines sillonnées par eux en tous sens et arrosées du sang de deux des leurs, des Pères Fafard et Marchand.

## UNE LETTRE DE L'HONORABLE SÉNATEUR LANDRY

PRÉSIDENTE DU SÉNAT, OTTAWA, 21 JANVIER 1916.

Cher Monsieur,

Laissez-moi vous offrir mes remerciements les plus sincères pour l'article que vous avez bien voulu publier dans *Les Cloches de Saint-Boniface*, numéro du 15 janvier.

Il est bien de nature à attacher à notre cause tous les dévouements des Canadiens-français de votre province. Persécutés comme ils l'ont été déjà dans le passé, victimes comme ils le sont encore aujourd'hui des attaques de leurs adversaires, ils nous donnent à tous un exemple de générosité dont nous sommes profondément touchés, et je ne puis m'empêcher, tant en mon nom qu'en celui de l'association dont je suis le président, de leur offrir l'expression de notre gratitude.

Veillez, M. le rédacteur, vous faire notre interprète auprès d'eux et leur dire combien leur sympathie et leur noble conduite nous attachent à eux.

Je demeure,

Votre tout dévoué,

P. LANDRY.

---

— Nous offrons nos très vives sympathies à nos frères Acadiens pour la grande perte qu'ils viennent de subir dans l'incendie du collège de Caraquet. 250 élèves faisaient leurs études dans cette institution dirigée par les RR. PP. Eudistes. Nous souhaitons qu'elle renaisse d'entre les cendres.